

**PENGARUH PERTUMBUHAN ASET, PERTUMBUHAN KREDIT DAN
LIKUIDITAS MELALUI RISIKO KREDIT TERHADAP KINERJA
KEUANGAN DELAPAN SAHAM SYARIAH LQ45 YANG TERDAPAT DI
BURSA EFEK INDONESIA**

SKRIPSI

Oleh:

Rimayatul Himmah

20161700231017

Dosen Pembimbing :

- 1. Lutvi Alamsyah, S.E, M.M**
- 2. Moch Ichiyak Ulumudin S.Th.I, M.A**



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2020**

ABSTRAK

Himmah, Rimayatul. 2020, Pengaruh Pertumbuhan Aset, Pertumbuhan Kredit Dan Likuiditas Melalui Risiko Kredit Terhadap Kinerja Keuangan Delapan Saham Syariah LQ45 Yang Terdapat Di Bursa Efek Indonesia, Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: 1. Lutvi Alamsyah, S.E, M.M, 2. Moch Ichiyak Ulumudin S.Th.I, M.A.

Kata Kunci: Pertumbuhan Aset, Pertumbuhan Kredit, Likuiditas, Risiko Kredit, Kinerja Keuangan

Bursa Efek Indonesia menjadi tempat seluruh kegiatan transaksi di pasar modal Indonesia yang diukur oleh suatu indeks harga saham. Indeks yang paling digemari dan populer di kalangan investor yakni Indeks Likuid 45 (LQ45). 8 saham syariah LQ45 yang sudah *go public* menjadi sampel dari penelitian ini. Penelitian ini bertujuan menguji pengaruh pertumbuhan aset, pertumbuhan kredit dan likuiditas melalui risiko kredit terhadap kinerja keuangan delapan saham syariah LQ45 yang terdapat di Bursa Efek Indonesia. Populasi dalam penelitian adalah saham syariah LQ45 yang terdapat di Bursa Efek Indonesia (BEI). Teknik pengambilan yang digunakan adalah metode *purposive sampling* yang menghasilkan 8 saham syariah LQ45. Metode analisis data menggunakan *Partial Least Square* (PLS).

Hasil pada penelitian ini untuk variabel pertumbuhan aset (X1) berpengaruh positif signifikan terhadap risiko kredit (Z) dengan nilai t-statistik $3,105 > 1,96$, pertumbuhan aset ini diharapkan bagi perkembangan perusahaan karena pertumbuhan aset yang tinggi memberikan tanda untuk perkembangan perusahaan tersebut. Pertumbuhan kredit (X2) berpengaruh tidak signifikan terhadap risiko kredit (Z) dengan nilai t-statistik $1,083 < 1,96$, likuiditas (X3) berpengaruh negatif signifikan terhadap risiko kredit (Z) dengan nilai t-statistik $6,469 > 1,96$, semakin bagus likuiditas suatu perusahaan, maka risiko kreditnya akan semakin rendah pula. Selain itu ditemukan bahwa risiko kredit (Z) berpengaruh tidak signifikan terhadap kinerja keuangan (Y) dengan nilai t-statistik $0,654 < 1,96$, pertumbuhan aset (X1) berpengaruh tidak signifikan terhadap kinerja keuangan (Y) dengan nilai t-statistik $0,225 < 1,96$, pertumbuhan kredit (X2) berpengaruh negatif signifikan terhadap kinerja keuangan (Y) dengan nilai t-statistik $3,236 > 1,96$, pertumbuhan kredit yang semakin kecil, maka semakin baik kinerja keuangan suatu perusahaan. Likuiditas (X3) berpengaruh negatif signifikan terhadap kinerja keuangan (Y) dengan nilai t-statistik $5,230 > 1,96$, likuiditas yang semakin meningkat akan membuat profitabilitas semakin baik dan membuat kinerja keuangannya semakin bagus.

ABSTRACT

Himmah, Rimayatul. 2020, *The Effect of Asset Growth, Credit Growth and Liquidity through Credit Risk on the Financial Performance of Eight LQ45 Shares on the Indonesian Stock Exchange*, Thesis of Sharia Banking Study Program, Sharia Faculty, Islamic Boarding School KH. Abdul Chalim, Supervisor: 1. Lutvi Alamsyah, S.E, M.M, 2. Moch Ichiyak Ulumudin S.Th.I, M.A.

Keywords: Asset Growth, Credit Growth, Liquidity, Credit Risk, Financial Performance

The Indonesia Stock Exchange is the venue for all transaction activities on the Indonesian capital market as measured by a stock price index. The most popular and popular index among investors is the 45 Liquidity Index (LQ45). 8 Sharia LQ45 stocks that have gone public are the samples of this study. This study aims to examine the effect of asset growth, credit growth and liquidity through credit risk on the financial performance of eight LQ45 Islamic stocks listed on the Indonesia Stock Exchange. The population in this study is LQ45 Islamic stocks which are listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI). The sampling technique used was purposive sampling method which resulted in 8 LQ45 sharia stocks. Data analysis method using Partial Least Square (PLS).

The results in this study for the asset growth variable (X1) have a significant positive effect on credit risk (Z) with a t-statistic value of $3.105 > 1.96$, this asset growth is expected for company development because high asset growth provides a sign for the company's development. Credit growth (X2) has no significant effect on credit risk (Z) with a t-statistic value of $1.083 < 1.96$, liquidity (X3) has a significant negative effect on credit risk (Z) with a t-statistic value of $6.469 > 1.96$. good liquidity of a company, then the credit risk will be lower too. In addition, it was found that credit risk (Z) had no significant effect on financial performance (Y) with a t-statistic value of $0.654 < 1.96$, asset growth (X1) had no significant effect on financial performance (Y) with a t-statistic value of $0.225 < 1.96$, credit growth (X2) has a significant negative effect on financial performance (Y) with a t-statistic value of $3.236 > 1.96$, the smaller credit growth, the better the financial performance of a company. Liquidity (X3) has a significant negative effect on financial performance (Y) with a t-statistic value of $5.230 > 1.96$, increasing liquidity will make profitability better and make financial performance even better.

نبذة مختصرة

همة ، الرماية. 2020 ، تأثير نمو الأصول ونمو الائتمان والسيولة من خلال مخاطر الائتمان على الأداء في البورصة الإندونيسية ، أطروحة برنامج دراسة المصرفية الشرعية ، كلية LQ45 المالي لثمانية أسهم عبد الكريم ، مشرف: 1. لطفي الامسية ، ش.م.م. ، 2. محمد اشياك Pesantren KH. الشريعة ، اولومدين اس تي انش اي ، ماجستير

الكلمات المفتاحية: نمو الأصول ، نمو الائتمان ، السيولة ، مخاطر الائتمان ، الأداء المالي

تعتبر بورصة إندونيسيا مكانًا لجميع أنشطة المعاملات في سوق رأس المال الإندونيسي وفقًا لمؤشر أسهم 8 (LQ45) أسعار الأسهم. المؤشر الأكثر شهرة وشعبية بين المستثمرين هو مؤشر السيولة 45 تم طرحها للاكتتاب العام هي عينات من هذه الدراسة. تهدف هذه الدراسة إلى فحص LQ45 شرعية تأثير نمو الأصول ونمو الائتمان والسيولة من خلال مخاطر الائتمان على الأداء المالي لثمانية أسهم الإسلامية الأسهم LQ45 مدرجة في بورصة إندونيسيا. السكان في هذه الدراسة هم LQ45 إسلامية كانت تقنية أخذ العينات المستخدمة طريقة أخذ العينات هادفة (BEI) المدرجة في بورصة إندونيسيا مخزون شرعي. طريقة تحليل البيانات باستخدام المعادلات الجزيئية LQ45 والتي نتج عنها 8 (PLS).

بقيمة (Z) لها تأثير إيجابي كبير على مخاطر الائتمان (X1) النتائج في هذه الدراسة لمتغير نمو الأصول تبلغ $1.96 < 3.105$ ومن المتوقع نمو الأصول لتطوير الشركة لأن النمو المرتفع للأصول t إحصائية بقيمة (Z) ليس له تأثير كبير على مخاطر الائتمان (X2) يوفر علامة على تطور الشركة. نمو الائتمان بقيمة (Z) لها تأثير سلبي كبير على مخاطر الائتمان (X3) ، السيولة $1.96 < 1.083$ t إحصائية سيولة جيدة للشركة ، فإن مخاطر الائتمان يتكون أقل أيضا. بالإضافة إلى $1.96 < 6.469$ t إحصائية بقيمة إحصائية (Y) ليس لها تأثير كبير على الأداء المالي (Z) ، فقد وجد أن مخاطر الائتمان قدرها t بقيمة إحصائية (Y) تأثير كبير على الأداء المالي (X1) ، ولم يكن نمو الأصول $1.96 < 0.654$ تبلغ t بقيمة إحصائية (Y) له تأثير سلبي كبير على الأداء المالي (X2) $1.96 > 0.225$ ، نمو الائتمان لها تأثير سلبي (X3) $1.96 < 3.236$ ، كما قل نمو الائتمان ، كان الأداء المالي للشركة أفضل. السيولة تبلغ $1.96 < 5.230$ ، وزيادة السيولة ستؤدي إلى زيادة بقيمة إحصائية (Y) كبير على الأداء المالي أفضل وتجعل الأداء المالي أفضل.

